

ABSTRAK

Decky Kurniawan, 2023, *Pelaksanaan Pelatihan Keorganisasian dalam Upaya Pembentukan Karakter Kepemimpinan Siswa di MA Sumber Bungur Pakong Pamekasan*, Skripsi, Program Studi Manajemen Pendidikan Islam, Pembimbing Dr. Drs. Abdul Mu'in, M. Pd., M. M.

Kata Kunci : Pelaksanaan Pelatihan dan Karakter Kepemimpinan Siswa.

Manajemen Diklat adalah suatu proses perencanaan, pengorganisasian, penggerakan serta pengawasan yang diselenggarakan untuk memberikan pengetahuan dan keterampilan yang bersifat substantif dalam rangka pencapaian kompetensi yang terkait dengan pekerjaan yang bersangkutan, sehingga mampu melakukan tugas dan tanggung jawabnya secara profesional. Dalam penelitian ini terdapat 3 fokus penelitian, Pertama Bagaimana Perencanaan, Pelaksanaan dan Evaluasi Pelatihan Keorganisasian dalam Upaya Pembentukan Karakter Kepemimpinan Siswa di MA Sumber Bungur Pakong, Kedua Apa saja faktor pendukung Pelaksanaan Pelatihan Keorganisasian dalam Upaya Pembentukan Karakter Kepemimpinan Siswa di MA Sumber Bungur Pakong, Ketiga Apa saja faktor Penghambat Pelaksanaan Pelatihan Keorganisasian dalam Upaya Pembentukan Karakter Kepemimpinan Siswa di MA Sumber Bungur Pakong.

Dalam penelitian ini peneliti menggunakan pendekatan kualitatif, sementara jenis penelitiannya adalah deskriptif. Sumber data adalah Kepala Madrasah, Pembina OSIS dan Ketua OSIS, Dalam mendapatkan data peneliti menggunakan beberapa prosedur yakni observasi, wawancara, dan dokumentasi. Kemudian peneliti menganalisis data dengan reduksi data, data *Display* (Penyajian data), *Conclusion drawing/ verification*. Untuk mendapatkan keabsahan data menggunakan perpanjangan keikutsertaan, ketekunan pengamatan, triangulasi data.

Hasil penelitian ini menunjukkan (1) Perencanaan, Pelaksanaan dan Evaluasi Pelatihan Keorganisasian dalam Upaya Pembentukan Karakter Kepemimpinan Siswa yaitu: 1) Perencanaannya: a) Menentukan tema terlebih dahulu, b) Menganalisis kebutuhan dari pelatihan, c) Merumuskan kebutuhan pelatihan, 2) Pelaksanaannya: a) Dilakukan 1 Tahun 2 Kali yang diselenggarakan selama 3 hari, b) Materi pelatihan di isi tentang kepemimpinan, c) Pelatihannya di Gabung dengan Pramuka untuk meminimalisir Biaya, d) Fasilitator dalam pelatihan tersebut adalah alumni yang memang pernah menjabat sebagai OSIS, 3) Evaluasinya: a) Dengan cara di praktekan terlebih dahulu dan di lihat perkembangan yang ada dalam diri siswa. (2) Faktor Pendukung Pelaksanaan Pelatihan Keorganisasian dalam Upaya Pembentukan Karakter Kepemimpinan Siswa yaitu : 1) Faktor Internal: a) Adanya kerja sama yang baik antara guru dan siswa, b) Eksistensi Ketua OSIS, c) Tanggung Jawab dan koordinasi yang baik dari panitia, 2) Faktor Eksternal yaitu : a) Sarana dan Prasarana yang memadai, b) Antusias Peserta. (3) Faktor Penghambat Pelaksanaan Pelatihan Keorganisasian dalam Upaya Pembentukan Karakter Kepemimpinan Siswa yaitu :1) Faktor Internal: a) Kurangnya Pembiayaan dan pendanaan, b) Siswa yang mondok tidak bisa ikut berpartisipasi dalam kegiatan pelatihan, 2) Faktor Eksternal yaitu: a) Kurangnya Motivasi dan Kedisiplinan peserta terhadap kegiatan Pelaksanaan Pelatihan Keorganisasian.